

Verlautbarungen am 28. Februar 2021

Heute lädt die kath. Frauenbewegung anlässlich des **Familienfasttages** zum Suppenessen für einen guten Zweck ein. Aufgrund der Covid-19-Maßnahmen ist ein gemeinsames Essen in der Pfarre nicht erlaubt.

Daher können Sie die Suppen heuer in Gläser abgefüllt mit nach Hause nehmen. Mit Ihrer Spende für die Aktion Familienfasttag helfen Sie Frauen und ihren Familien in den ärmsten Ländern der Welt.

Heute am Abend gibt es gleich zwei Möglichkeiten Kraft zu tanken:

Um **18.30 Uhr** laden wir zur **Kraft-Quelle** ein. Eine "Kraft-Tankstelle", an der sich vor allem Menschen, die sich belastet fühlen, Sorgen haben, an Krankheit leiden,... stärken können, mit verschiedenen Stationen.

Und zum „**Heilsam berühren – kontemplativen Handauflegen**“ laden wir um **19.30** alle ein - die krank sind oder auch gesund - und Stärkung wünschen.

Es wird gebeten dafür ein max. 48 Stunden zurückliegendes negatives Covid-19 Testergebnis mitzubringen.

Zur **Meditation** mit Ulrike Auinger laden wir am **Mittwoch, 3. März** um **19.00 Uhr** in den Andachtsraum ein.

Am **Samstag, 6. März** werden wir ab 8.00 Uhr unsere **Kirche putzen** und kleinere Reparaturen vornehmen. Wer uns dabei helfen kann, möge sich bitte bei Roman Trautendorfer oder im Pfarrbüro melden.

Nächsten **Sonntag, 7. März** laden wir um **18.30 Uhr** zu einer „**Literarisch künstlerischen Feier**“ in unsere Kirche ein.

In den nächsten Tagen und Wochen werden einige Menschen neu in das **Flüchtlingshaus Courage** in Wels einziehen.

Diese Leute kommen mit mehr oder weniger Nichts.

Daher bittet das Haus Courage um Sach-Spenden für "**Startpakete**". Diese können auch bei uns im Foyer bei der Garderobe abgegeben werden.

Eine Auflistung der benötigten Sachen finden Sie beim Schriftenstand.

Danke für Ihre Hilfe.